LANDKREIS CLOPPENBURG

DER LANDRAT



Landkreis Cloppenburg · Postfach 1480 · 49644 Cloppenburg

Herrn Regierungsbrandmeister Udo Schwarz Weizenkamp 14

49401 Damme

32 - Ordnungsamt 32.4 Brand-, Katastrophen- Zivilschutz und Rettungsdienst

Dienstgebäude Kreishaus Eschstraße 29 · 49661 Cloppenburg www.lkclp.de

Telefon: (0 44 71) 15-0 Durchwahl: **15-145** Telefax: (0 44 71) **15-308**

Bearbeiter/in: Herr Buddelmeyer

Zimmer-Nr.: K.035

E-Mail: buddelmeyer@lkclp.de

Aktenzeichen **38-55-11**(Bei Antwort bitte angeben)

Cloppenburg, 06.10.2020

Anhörung gem. Ausnahmegenehmigung nach § 8 der Verordnung über die kommunalen Feuerwehren (Feuerwehrverordnung –FwVO-)

Sehr geehrter Herr Regierungsbrandmeister!

Auf der Sitzung der Stadt-, Gemeinde- und Ortsbrandmeister des Landkreises Cloppenburg am 29.11.2020 soll der Kamerad Stefan Abshof als einziger Wahlvorschlag zum stellvertretenden Kreisbrandmeister gewählt werden.

Da der Kamerad Stefan Abshof nicht dem Kreis der Orts- und Gemeindebrandmeister angehört, wird eine Ausnahmegenehmigung nach § 13 Abs. 2 und § 8 Abs. 1 Satz 2 Verordnung über die kommunalen Feuerwehren (Feuerwehrverordnung –FwVO-) beantragt. Somit soll eine Wählbarkeit des Kameraden im Vorfeld der Wahl geklärt sein.

Stefan Abshof hat den Lehrgang "Führer von Verbänden" im Jahr 2013 absolviert. Die Gruppen-und Zugführerlehrgänge I u. II hat er in den Jahren 2008 bis 2010 erfolgreich bestanden. Darüber hinaus hat sich Stefan Abshof als Organisatorischer Leiter Rettungsdienst im Jahr 2008 qualifiziert und ist als Ausbilder der Feuerwehren im Landkreis Cloppenburg seit 2007 tätig.

Er hat als Gruppenführer und einsatzbezogener Zugführer in der Schwerpunktfeuerwehr Cloppenburg von 2008 bis 2019 Führungsverantwortung übernommen.





Im Jahr 2013 wurde Stefan Abshof zum Kreisausbildungsleiter für den Landkreis Cloppenburg berufen. Er leitet die Kreisausbildung im Landkreis Cloppenburg mit 36 Kreisausbildern und 6 Ausbildungssparten. Er ist alskompetenter Ansprechpartner bei den Orts- und Gemeindebrandmeistern, aber auch bei den Kreisausbildern, sehr beliebt.

Ebenso genießt Stefan Abshof einen sehr guten Ruf im Kreis der Feuerwehren des Landkreises Cloppenburg.

ich beantrage daher die Zulassung einer Ausnahme zur Wahl von Stefan Abshof zum stellvertretenden Kreisbrandmeister.

Mit freundlichem Gruß

Im Auftrage

Buddelmeyer